



## COMUNICADO

### Servicios Operativos, Playas y Fiestas

# Desde hoy ondean las 7 Banderas Azules de 2024 en las playas de Málaga que suman también una mención especial al servicio de socorrismo

- Las siete playas que revalidan las Banderas Azules son San Andrés, La Caleta, El Palo, El Dedo, La Misericordia, La Malagueta y Pedregalejo

**Málaga, 12 de julio de 2024.-** La concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, Teresa Porras, y el concejal de distrito Este, Carlos Conde, han asistido esta mañana al izado de la Bandera Azul de Pedregalejo. En el acto ha estado también el director de la cátedra Ciencias del Litoral de la Costa del Sol de la UMA, Francisco Franco. Ésta es una de las siete playas de la ciudad en las que ondean un año más este distintivo de calidad que otorga la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC). En 2024 han revalidado las Banderas Azules las playas de San Andrés, La Caleta, El Palo, El Dedo, La Misericordia, La Malagueta y Pedregalejo. Además, este año AEDAC le ha otorgado a la ciudad una mención especial por el servicio de socorrismo del Consistorio.

1/2

El acto de entrega de las banderas azules a los ayuntamientos de la provincia se celebró la semana pasada en la sede de Turismo Andaluz en Málaga, con la presencia del viceconsejero de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, Víctor González.

En España, el Jurado Bandera Azul 2024 estuvo formado por 66 personas de diferentes ámbitos relacionados con la educación, la salud, la seguridad, la accesibilidad, la ecología, el turismo y el derecho. Estuvieron representadas 34 entidades públicas y privadas, entre las que se encontraban Comunidades Autónomas, diferentes Ministerios, Universidades, Fundaciones y Asociaciones.

En el apartado de calidad, esta temporada, el Área de Playas de Málaga se plantea además el reto de alcanzar la 'S' de Sostenibilidad en siete playas de la ciudad. Cabe recordar que las playas de capital cuentan además de las siete Banderas Azules, otras tantas 'Q' de Calidad Turística y Accesibilidad Universal, que otorga el Instituto para la Calidad Turística de España (en las mismas playas); y tres de Ecoplayas. Este último



distintivo ondea en Misericordia, Malagueta y Pedregalejo.

### Temporada de playas

La temporada de verano de las playas se estrenó el 15 de junio con nuevas pasarelas de 1,80 metros, como establece la normativa actual, adaptadas a personas con movilidad reducida en San Andrés, Pedregalejo, Palo y Dedo. Además, por primera vez se han instalado tres baños para personas ostomizadas, en Malagueta, Misericordia y Pedregalejo. Además, las playas de la ciudad cuentan con 47 aseos públicos distribuidos en 27 módulos y más de la mitad están adaptados a personas con movilidad reducida. Por su parte, el servicio de salvamento y socorrismo está dotado de 8 puestos de asistencia sanitaria, 25 torretas de salvamento, 25 mástiles, una embarcación, 5 motos de agua y 2 ambulancias.